

Traditionnelle sortie de début d'année cette journée organisée par Patricia et Jean Louis Fumat, Isabelle et Eric Degoutin a été comme les trois fois précédentes parfaitement réussie. La météo qui en a effrayé quelques uns fut en fait très favorable avec même un soleil quasi printanier. Les retrouvailles dans la grand rue de Bédarieux ont vu une belle affluence.

{vsig}galette2013presse{/vsig}

Après un petit déjeuner copieux les voitures démarraient pour un petit périple qui nous amenait vers notre lieu de pique nique dans une salle chauffée.

Apéritif offert par la municipalité qui s'est vue remettre par l'intermédiaire de l'adjoint au maire une plaque souvenir

{vsig}galette2013repas{/vsig}

Après ce moment convivial, départ vers le four à cahux pour une visite culturelle et sympathique

{vsig}galette2013four{/vsig}

Merci aux organisateurs et à la municipalité de Bédarieux pour cette belle journée avec cette belle météo